

**Aristegui**  
NOTICIAS

Desde cualquier medio, periodismo en libertad

# La Bolsa de Moscú se mantiene cerrada, mientras Fitch degrada a 'C' el rating ruso

La bolsa moscovita informó que el jueves informará si retoma sus actividades, que se mantienen cerradas desde el 25 de febrero.

La Bolsa de Moscú (MOEX) continúa cerrada este miércoles, en lo que supone **el periodo de clausura más largo del parqué moscovita**, superando incluso el registrado durante la crisis económicas de 1998, ya que la última sesión celebrada se remonta al pasado 25 de febrero.

**“El Banco de Rusia ha decidido no reanudar las sesiones de negociación el 9 de marzo de 2022 en la Bolsa de Moscú”, anunció la institución, que fijará mañana, antes de las 9:00 horas de Moscú el calendario de negociación del jueves si lo hubiera.**

La semana pasada, London Stock Exchange Group (LSEG), el operador de la Bolsa de Londres, **suspendió la negociación de los títulos depositarios representativos de acciones extranjeras (GDR) de 35 compañías rusas** o fuertemente vinculadas a este país, incluyendo los certificados de compañías como Gazprom, Sberbank, Lukoil o Rosneft.

**La decisión del mercado londinense secundaba la adoptada a principios de esta semana por la Bolsa de Fráncfort**, donde Deutsche Borse suspendió la negociación de títulos representativos de acciones de 16 empresas vinculadas a Rusia.

**Asimismo, el gestor MSCI decidió reclasificar los índices rusos dentro de la categoría de mercado aislado** en vez de la de mercados emergentes como hasta ahora, después de que inversores institucionales internacionales indicasen que “no se puede invertir” en Rusia.

## **Fitch degrada a 'C' el rating de Rusia y alerta de impago “inminente”**

La agencia de calificación crediticia Fitch Ratings rebajó nuevamente la nota de solvencia como emisor a largo plazo de la deuda soberana de Rusia, **para situarse en 'C' desde 'B', como reflejo del riesgo de impago “inminente”.**

En su análisis, la calificadora de riesgos justificó la rebaja de rating como consecuencia en parte del decreto aprobado en Rusia el pasado 5 de marzo que potencialmente **podría obligar a red denominar los pagos de deuda soberana en moneda extranjera a moneda local** para acreedores en países específicos.

**Además, Fitch apunta que, desde finales de la semana pasada, la aplicación de la regulación del Banco Central de Rusia ha restringido la transferencia de cupones de deuda rusa en moneda local a no residentes.**

En términos más generales, la agencia advierte que el aumento de las sanciones y las propuestas para limitar el comercio de energía de Rusia aumentan la probabilidad de una respuesta política por parte del Kremlin **que incluya al menos el impago selectivo de sus obligaciones de deuda soberana.**